

Participa presidente del Parlamento en Asamblea Municipal de Arroyo Naranjo



Foto: Parlamento Cubano

La Habana, 26 dic (RHC) Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, participó hoy en la primera sesión ordinaria de la Asamblea Municipal de Arroyo Naranjo, en su XVIII período de mandato, en la cual se discutieron y aprobaron el Plan de la Economía y el Presupuesto del Estado para el año 2023.

En su condición de diputado electo por ese territorio habanero, Lazo Hernández destacó la importancia de la asistencia de los delegados a las reuniones del órgano superior del poder del Estado en su demarcación, por la relevancia de los temas discutidos para la localidad y la significación en materia de representación de la ciudadanía, informó la Asamblea en su sitio web.

Según el reporte, el presidente del Parlamento cubano exhortó en la reunión a desatar la creatividad, la iniciativa, el pensamiento de Fidel Castro de enfrentarse a los problemas con propuestas y planes concretos, con esfuerzos propios, por una mayor calidad de vida y bienestar de la población.

Lazo Hernández felicitó al pueblo y a los delegados de Arroyo Naranjo con motivo del nuevo aniversario del triunfo de la Revolución y por la llegada del año 2023, agasajo que, de acuerdo con la información, hizo extensivo a todo el pueblo cubano.

En la sesión ordinaria, Leodán Pérez Toledano, viceintendente del territorio, manifestó que el Presupuesto de 2023 prevé el incremento de la producción de alimentos, la instrumentación de medidas para contener la inflación, el perfeccionamiento de los actores económicos y la promoción de los encadenamientos productivos.



Foto: Parlamento Cubano

Otros de los temas que incluye esta planificación son las actividades del comercio exterior, la colaboración y la inversión extranjera en el municipio, la atención priorizada a personas, hogares y comunidades en situación de vulnerabilidad, con enfoques no asistencialistas, el trabajo en la eficiencia y eficacia del proceso inversionista, entre otras prioridades.

Entre los asuntos debatidos en la reunión estuvieron el informe sobre el estado de cumplimiento de los acuerdos adoptados por este órgano, las decisiones del presidente Michel Castillo Vera, y fueron aprobados las comisiones permanentes de trabajo, así como sus respectivos integrantes y lineamientos generales.

Con relación a este tema, Lazo Hernández precisó la trascendencia del sistemático y efectivo funcionamiento de las comisiones para la calidad de la labor de la asamblea municipal.

Agregó que deben incrementarse las acciones de control y fiscalización, la rendición de cuenta con el dictamen respectivo de las comisiones, así como el empleo de asesores para su trabajo sistemático y la participación en sus diferentes procesos para enriquecer cada informe discutido en sus sesiones.

Durante el intercambio los delegados hablaron sobre la necesidad de fortalecer los proyectos de desarrollo local y la producción de alimentos explotando las potencialidades y las reservas existentes, como la identificación de las tierras ociosas en el municipio para el cultivo. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308929-participa-presidente-del-parlamento-en-asamblea-municipal-de-arroyo-naranjo>



Radio Habana Cuba